
   今年度最後の生徒会専門委員会がありました 

 

 今日は、今年度最後の生徒会専門委員会がありました。年度末でしたので、新たな提案ではなく、

２，３月の取組の振り返りや、後期後半のまとめ等がありました。今年度の委員会は終了しますが、

常時活動は続きます。新年度も生徒会活動はありますので、学級のため、学年のため、学校のため

に活動してほしいと思います。 

 後期委員を務めてくれた皆さん、生徒会執行部の皆さん、後期の活動、ありがとうございました。 
  

☆ 専門委員会の様子  

 

 

 

 

 

    学級委員会       学習委員会       生活委員会 

 

 

 

 

 

   美化委員会      文化委員会         保給委員会 

※ 部長会もありました          

 

 

 

 

☆ おまけ 

   またまた 1年生の美術作品を紹介します。 

ユニークな発想で作品づくりをしています！ 

 

 

 

 

 

 


